
ATA Nº 27
Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, o
Conselho  Municipal  de  Segurança  Alimentar  e  Nutricional  realizou  uma  reunião
extraordinária nas dependências da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social com
os seguintes presentes: Thaise Ribeiro Paes, Isabel Cargnin V. Cardoso, Karin de Souza
Pereira,  Thais  Goulart  Fretta,  Daniel  Bittencourt,  Edmilson  Costa  Moreira,  Rogério
Mendes  André  e  o  presidente  do  Rotary,  no  município  de  Tubarão,  senhor  José
Francisco de Aguiar. O Presidente Rogério iniciou os trabalhos cumprimentando a todos
e explicou que a reunião terá dois momentos. O primeiro momento será uma conversa
com o presidente do Rotary, senhor José Francisco de Aguiar e, no segundo momento
será a construção do Plano Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – PLAMSAN.
Continuando,  o  presidente  Rogério  questionou  senhor  Aguiar,  idealizador  da  ação
“Cidadão do Bem”, como o Rotary podria ajudar o COMSEA para que possa atender as
entidades na distribuição de alimentos. O senhor Aguiar explicou que na pandemia, em
2020, surgiu a intenção de montar uma campanha permanente, que juntasse algumas
entidades beneficentes sérias para que junto com o Rotary, se fizesse uma abordagem
uma vez por mês (aos sábados) nos supermercados. Na época, foi feito um cadastro de
doze entidades. Hoje, a ação chama-se “Cidadão do Bem” e conta com a participação de
treze supermercados solidários  e  dez entidades beneficentes  sociais  solidárias.  Falta
apenas um local adequado para fazer a centralização, ou seja, destinar um espaço para
centralizar os alimentos. O conselheiro Daniel sugeriu que o conselho faça um ofício e
encaminhe para o Gabinete do Prefeito, agendando um horário para conversar sobre a
localização da centralização, como por exemplo a antiga Delegacia Regional da Polícia
Civil. Em seguida, o senhor Aguiar convidou os conselheiros presentes para participar da
reunião de planejamento do Rotary, que será realizada no dia 03/06/2024, às 19 horas.
Ele vai encaminhar o calendário de reuniões de planejamento e, também dos dias D, que
acontecem no município de Tubarão, para o presidente Rogério e despediu-se de todos.
Logo após, o presidente do conselho agradeceu a presença do senhor Aguiar, afirmando
que a reunião foi muito proveitosa, esclarecendo algumas dúvidas. No segundo momento
da  reunião,  foi  apresentado  para  os  conselheiros  o  Plano  Municipal  de  Segurança
Alimentar e Nutricional – PLAMSAN, para sua construção. A conselheira Isabel sugeriu
colocar as propostas que foram aprovadas na 1ª Conferência Municipal de Segurança
Alimentar  e  Nutricional,  que  ocorreu  no  dia  20/09/2019,  dentro  das  diretrizes  do
PLAMSAN. Os conselheiros se manifestaram e concordaram. Para cada diretriz foram
descritas  as  ações  a  serem  desenvolvidas  no  âmbito  da  Segurança  Alimentar  e
Nutricional  no  município  de  Tubarão.  Em  seguida,  foi  acrescentado  as  metas,  os
responsáveis  e  os  recursos  para  que  as  ações  sejam  executadas.  Os  conselheiros
presentes ficaram responsáveis em pesquisar e adicionar no PLAMSAN os números das
Leis que foram citadas no Plano. O mesmo será encaminhado no grupo de whatsapp
para que todos os conselheiros fiquem cientes, e na próxima reunião seja finalizado. Sem
mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião.
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